



Bonjour Les amis !

Qu'est-ce que c'est bon de voyager !

Cette fois-ci, je suis parti au Kenya sur le continent africain. C'est un pays où l'on peut voir beaucoup d'animaux dans la savane : j'ai aperçu des lions, des girafes, des zèbres, des hippopotames et beaucoup d'autres encore !

Dans la savane, j'ai rencontré des peuples très différents de nous : les maasai et les kikuyus. Ils vivent dans des maisons de terre et de branchages.

J'ai aussi croisé des milliers de flamants roses sur le lac Nakuru et je suis allé voir le mont Kenya, la plus haute montagne du pays mais je n'ai pas voulu grimper au sommet car il y avait de la neige ! A contrario, j'ai découvert le désert du Chabi, un endroit très aride. J'ai également vu des arbres immenses appelés baobabs.

J'aurai tellement de choses à vous raconter à mon retour et tant de cadeaux à vous offrir. J'ai hâte de vous retrouver.  
Je vous embrasse,

Votre ami Loup




---



---



---